
公益社団法人 沖縄県理学療法士協会 

令和４年度 7 月 第 4 回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 4 年 7 月 21 日（木）19 時～         議案作成：當間 議事録作成：西原 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、□立津統、□末吉恒一郎、□武富新太郎、□玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、■兼島広樹、□山田わかな、■下里真司、 

□砂川真利香、■吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、■下地浩之、■西原美樹、 

□石垣肇 

議案・報告事項： 

１． 懇談事項 

① HP 進捗状況：（下里広報企画部長） 

    選挙の謝辞掲載について：愛知と長野は掲載（小川氏による LINE 発表文等）していた。 

過剰な内容は良くないとも聞く。 ⇒池城会長が確認する。その後、掲載するか決める。 

② 参議院議員選挙について 

〔県別得票数： 沖縄 2,044 票〕（2019 年 1,285 票、2016 年 1,708 票と比較して過去最高） 

他職能団体推薦候補者と比較しても得票数は多かった。 

・お礼と謝罪 ST 協会済み。OT 協会は 8 月開催時に予定。（池城会長） 

宮崎政久氏に挨拶。3年後を見据えて国会関係者に顔をつなぐ事ができた。協力依頼

した関係者に一言添えていただきたい。（比嘉事務局長） 

    県議、市議として理学療法士が出ても良いのでは。 

    ・会長いかがでしょうか・・・。（兼島幹事） 

    ・応援活動について、地域の特性か応援カードを渡す際の印象は良かった。（今回の結果 

     を受けて）同時改定に向けて厳しい状況になる。全国的に見て自分の仕事（理学療法

士）に誇りをもっている人が多いことを感じた。市町村別の得票数がわかれば次に向け

て参考になるのではないか。県選管 HP より紹介。（吉岡委員） 

    ・県立系の職場では働きかけが難しいと感じた。カード等を自身の机の上に置いたりはし

た。提供していただいた説明動画の中で中医協の話が出てきていたが、その話題であ

れば職員に事前に伝えていけたらと感じた（下地委員）。 

    ・初めて主体的に政策活動をした。これを機会に連盟に興味を示す人もいた。やって良か

った。（宮城委員） 

    ・活動をして感じた事として、良い思い苦い思いがあった。反応は PT が多く OTや ST は 

     温度差があった。若手にヒットする話題を探すにはアンケートを実施するのはどうか。今

回の選挙を通して知名度の大事さを感じた。地道な懇談会。選挙に関する勉強会。一

般市民に向けての普及も大事か・・・。（下里委員） 

    ・参議院議員の任期途中で欠員が出た場合は、次点繰り上げで復活の可能性もあるか。 

    ・宮崎政久議員より「10万票の声は大事にして下さいね」と言われた。（比嘉事務局長） 

③ 入会申込/寄付金申込（Peatix ・通帳記帳運用)状況（當間） 

7 月 21 日時点入会状況、残高状況 284,197円 

   入会人数：140名、  入金人数：Peatix 26名、 振り込み 97名(122名入金済み) 

   寄附金人数：5名、 寄附金：41,500円 

  ・上半期 Peatix 終了。振り返り。今後（１２月締め会員会費）の運用について、検討。 



１案：銀行振込み ２案：銀行振込み＋Peatix  ３案：Peatix ⇒今年度は２案で決定 

領収書の発行については「必要な人だけに発行」のご案内。会計監査の事務作業の負

担を考えると Peatix 継続しても良い。事務員の方は協力的で感謝しています。 

会費締め切り日：令和 4 年 12 月 31 日 

⇒ HP にも告知の QR コード貼付を下里広報企画部長へ依頼 

２． その他 

・「明日の沖縄を語る会について」 ⇒ 池城会長が確認予定。 

・9 月市議会議員選挙立候補予定者への推薦状について。（比嘉事務局長） 

⇒ 連盟としてお世話になった。協会と共同で推薦状を出す方向で検討。（池城会長） 

   ・新型コロナウイルスの状況について 

      医療用抗原検査キット販売薬局一覧について連盟 LINE に掲載。（當間副会長） 

職員の在宅療養、自宅待機者増。お大事になさってください・・・。 

通所系の利用者が有症状でもご家族からの情報無くそのまま利用される等々。 

落ち着いたら対面で歓談したいものです・・・。 

 

次回開催 令和 4 年 8 月 18 日（木）19：00～（第 3木曜日） 

 


